



Des moments privilégiés
dans un lieu d'exception:
à Bozar, la parole est aux
architectes

ASSA ABLOY

Experience a safer
and more open world

Bâtiment emblématique s'il en est, le Palais des Beaux-Arts de Bruxelles, rebaptisé Bozar, est une œuvre majeure de Victor Horta. En 1919, l'architecte belge revient des États-Unis après un séjour de quatre ans. Alors que sa réputation internationale est déjà à son zénith, il change radicalement de style : aux formes souples et organiques du style Art Nouveau, dont il s'était fait un champion, il substitue une esthétique résolument Art Déco. Elle fait la part belle à une géométrie à la fois ornementale et rigoureuse, qui va de pair avec une dimension monumentale affirmée. Avec l'hôpital Brugmann, le Palais des Beaux-Arts – commandité par la ville de Bruxelles à l'initiative de la reine Élisabeth et du roi Albert Ier de Belgique – est sans doute l'exemple le plus probant de cette nouvelle expression architecturale. Le Palais ouvre ses portes en 1928 et pendant des décennies, il accueillera les artistes belges et internationaux les plus réputés.

Un triple partenariat pour des conférences ambitieuses

Somptueusement rénové dans le respect scrupuleux de l'esthétique d'origine, Bozar propose désormais un programme aussi dense qu'éclectique : il alterne arts de la scène, expositions, concerts, ateliers et rencontres. ASSA ABLOY, séduit par le cadre exceptionnel de Bozar, contribue en tant que partenaire structurel à un cycle de conférences destiné aux architectes. Cette collaboration reflète un souhait cher aux responsables de Bozar – celui de nouer des liens forts et durables avec les entreprises. L'objectif : valoriser au mieux, en s'appuyant sur leur concours, le potentiel d'une institution culturelle de premier plan.

Les conférences sponsorisées par ASSA ABLOY sont une coproduction de Bozar et de la revue A+. Consacrée depuis près de 50 ans au meilleur de l'architecture belge, cette publication prestigieuse fait autorité dans la profession. Elle partage avec Bozar une tradition d'excellence bien établie et une réputation qui dépasse les frontières, comme l'atteste son hors-série annuel publié en anglais. Ce dernier reprend un temps fort de la tendance architecturale. Autour de ce thème d'actualité, le hors-série alterne des articles de fond avec un tour d'horizon international illustré par des projets concrets.

Avec le soutien d'ASSA ABLOY, Bozar et A+ forment un tandem idéal dans le cadre de présentations qui sont autant de tribunes libres. Elles sont ouvertes à des architectes de Belgique et d'ailleurs autour de deux points communs : une vision originale et des projets qui sortent des sentiers battus. Bernardo Bader, qui est intervenu récemment à Bozar, en donne un excellent exemple. L'architecte tyrolien, profondément ancré dans sa région d'origine, pratique le 'régionalisme critique' : il réinterprète l'architecture locale en alliant créativité et fidélité aux matériaux traditionnels de l'endroit.

Un contexte propice au dialogue et à l'échange

Pour ASSA ABLOY, leader mondial des systèmes d'ouverture et des solutions de contrôle d'accès, les conférences à Bozar valorisent la compétence du groupe ; elles contribuent à sa légitimité et à sa visibilité dans le monde de l'architecture. En sa qualité de partenaire, ASSA ABLOY met à disposition des architectes des invitations VIP. Elles incluent, à l'issue de chaque conférence, des moments privilégiés d'information et d'échange au cours d'un cocktail dînatoire.



Dans une atmosphère détendue, c'est notamment l'occasion de retrouver Alexandra Quix, Director Building Projects & Specifications chez ASSA ABLOY Opening Solutions Benelux, et de faire plus ample connaissance avec les membres de l'équipe prescription chez ASSA ABLOY. Fondés sur la convergence des centres d'intérêt, le dialogue et l'échange créent pour chacun des opportunités multiples de réseautage et d'approfondissement des relations personnelles : au cours du cocktail dînatoire, les invités et l'équipe ASSA ABLOY ont tout loisir de faire plus ample connaissance sur un mode convivial et propice aux conversations informelles.

Si vous êtes architecte et que vous souhaitez découvrir la vision originale de l'un de vos confrères tout en partageant avec nous un moment sympathique, n'hésitez pas à nous en faire part. Nous aurons grand plaisir à vous compter parmi nos invités.